

第一商事の清水社長（右）から強化支援金の目録を受け取る磐田の藤田SD ジュビロ応援レンタカーに「試乗」する磐田・藤田SD（ともに第一商事提供）



第一商事から強化支援金

J2磐田に、磐田市を中心にエネルギー事業を展開している第一商事から、このほど強化支援金（金額は非公表）が贈られた。

同社では昨年、トヨタ・アクアの車体に磐田のエンブレムやロゴなどを描いた特別デザイ

ー商事・清水聖也社長。今季も「ジュビロ応援レンタカー」を継続、磐田ファンでモデルなどとして活躍している

「少しだけJ1復帰のお役に立てればうれしく思います。今季も多くの方にご利用いただき、ジュビロカラーで街を活気づけ、地域全体でチームを盛り上げていけたらと思っております」と清水社長。

藤田俊哉スポーツダイレクター（SD）、第一商事・清水聖也社長らが出席して、贈呈式を行った。

浜松市出身の「SHONO」をイメージキャラクターに起用するなどして、より多くの利用を呼びかけていく。利用率が高まれば、台数を増やすことも検討する見通し。

「（応援レンタカーに乗みたいと思う方が増えるような活躍を」と意を新たにした。



藤田SD「乗りたい方が増えるような活躍を」

「ジュビロ応援レンタカー」今季も継続

浜松市出身の「SHONO」をイメージキャラクターに起用するなどして、より多くの利

用を呼びかけていく。

利用率が高まれば、台

数を増やすことも検討

する見通し。

（応援レンタカーに

乗みたいと思う方が増

えるような活躍を」と

意を新たにした。